



Gerard de la Casa bautiza con podio el Subaru Impreza, en la Subida a Font Romeu

Gerard de la Casa (Subaru Impreza - Baporo Motorsport) con un mejor crono de 48"875, se situó en la segunda posición de la clasificación de los Turismos en la 34eme Course de Côte de Font-Romeu. La prueba era válida para el Campeonato francés de la especialidad, además del Trofeo Pirineos.

Con todo, el principal objetivo del piloto andorrano era hacer una primera toma de contacto con la mecánica que utilizará una vez decidió jubilar el laureado Seat Córdoba WRC.

Esta primera cita, disputada en un escenario desconocido para Gerard, se saldó con una excelente segunda posición a 64 milésimas del ganador, el piloto francés Ronald Garcés (Porsche 997 Cup).

El trazado de la prueba del ASAC 66 es, sin duda peculiar. Solo tiene 1,300 km, en el que los pilotos tienen como principal dificultad, una rotonda y una larga curva de derechas. El promedio alcanzado por los más rápidos se acerca a los 100 km/h.

Los organizadores del evento preparan el recorrido en la carretera CD 618, con salida en el "Pont des Cochons" y llegada a la entrada de la población que da nombre a la subida.

En cuanto a la climatología, cabe mencionar que en principio quería complicar la jornada tanto a los organizadores como a los equipos participantes. La manga de entrenamientos libres se inició, con retraso considerable, en medio de fuertes chubascos. En la continuación la situación mejoró y la primera subida de entrenamientos oficiales se pudo correr con el asfalto húmedo. En la recta final del *meeting*, el sol le ganó la partida a las nubes y la temperatura se situó alrededor de los 23º habituales de la zona.

Gerard no tuvo demasiados problemas para adaptarse a un recorrido tan corto: ***Es algo más de 1 km y no hay zonas complicadas sin duda la gran dificultad de un trazado de estas características estriba en que un fallo, por leve que sea, es prácticamente imposible de recuperar.***

La lucha por estar en lo más alto del podio de turismos ha sido apretada, esta era la opinión de Gerard: ***Ante todo, para nosotros era importante hacer todas las subidas para ir cogiendo el feeling al Subaru.***

Un cambio de este nivel no solo conlleva una mejora importante en las prestaciones de la mecánica. Las reacciones del coche son diferentes, la situación al volante... En fin es un conjunto de cosas que lleva su proceso para estar al 100%.

¿En cuanto a la lucha por el triunfo? Es cierto que vimos posibilidades de conseguirlo y era evidente que si las había teníamos que intentarlo. A falta de la última subida parecía que la suerte estaba de nuestro lado pero, al final el rival directo mejoró alguna décima y nosotros... Marchamos de Font-Romeu contentos y con excelentes expectativas.

Después de esta incursión en el campeonato francés, Gerard de la Casa y su equipo volverán a la normalidad y a finales de agosto (día 26) se desplazarán a Asturias para disputar la XVII Subida a Castrillón, prueba en la que tendrá la ocasión de probar más a fondo el nuevo Subaru Impreza.

Servicio de prensa.

Clasificación 34eme Course de Côte Font-Romeu

Turismos

1.-Ronald Garcés (Porsche 997 Cup), 48"793, 2.-Gerard de la Casa (Subaru Impreza), 48"857, 3.-Guillaume Peloux (Peugeot 206 Maxi), 52"074, 4.-Pierre Segura (Audi 80 LMS) 52"090, 5.-Yannick Cano (R/Clio 16s), 52"255.